

BIENVENIDA

Esta edición de "Dermatología Venezolana" aparece en la oportunidad en que se realiza en Caracas el VII CONGRESO IBERO LATINO AMERICANO DE DERMATOLOGIA al cual habrán de concurrir dermatólogos de los países que integran el C. I. L. A. D. y que en forma regular han venido encontrándose periódicamente cada cuatro años en Madrid, Río de Janeiro, México, Lisboa, Buenos Aires y Barcelona, encuentro que se repetirá ahora por séptima vez en Caracas.

Nombres ya consagrados por la experiencia y por la edad prestigiarán esta reunión, pero también habrá en ella un caudal de gente joven, de promociones recién egresadas de los diferentes cursos de postgrado, con ideas nuevas, con visiones diferentes, pero siempre orientadas hacia el fin común que nos anima que no es otro que el del avance de nuestra especialidad en Ibero-latinoamérica. A esa joven generación de dermatólogos corresponde mantener el cauce de la especialidad en los términos del mayor prestigio y la más alta dignidad.

"Dermatología Venezolana" expresa en esta ocasión, verdaderamente trascendental para los dermatólogos venezolanos, el más sincero y cordial saludo de bienvenida y hace votos porque la permanencia en Caracas de los asistentes al VII CONIBLAD mantenga en ellos el más vivo y grato recuerdo y sirva para afirmar en forma indisoluble los vínculos fraternales de amistad y de afecto.